

Cuba prévoit cette année une augmentation de 9% des touristes



La Havane, 24 nov. (RHC).- Cuba prévoit cette année une augmentation de 9% des touristes.

Maria del Carmen Orellana, directrice générale de mercatique au ministère cubain du Tourisme s'est montrée optimiste au cours d'une conférence de presse qu'elle a donnée à l'hôtel Habana Libre Tryp. Elle a annoncé que Cuba a bien de chances de battre cette année un nouveau record pour ce qui est de l'arrivée de touristes : 3 millions 800 mille visiteurs.

«3 millions 800 000 visiteurs est une prévision faite sur la base des chiffres enregistrés chaque mois pour ce qui est de l'arrivée de visiteurs. Le plan initial envisageait une croissance de 5 % par rapport à l'année précédente. Cependant, nous avons constaté à chaque mois une croissance constante et cela nous permet de pronostiquer une croissance d'environ 9 % sans problèmes.»



Radio Habana Cuba